



NOTICIAS

Durante el mes de enero han sido noticias: las celebraciones y jornadas siguientes:

-Día 1 JORNADA MUNDIAL DE LA PAZ: Como es costumbre, el Papa dirigió, a todos los hombres de buena voluntad, un Mensaje con el lema: "Paz en la tierra a los hombres que Dios ama". Nos decía: "Este anuncio de los ángeles que acompañó el nacimiento de Jesucristo hace 2000 años, que escuchamos resonar con alegría en la noche de Navidad. Nos llama a la reconciliación, que nos pide el Gran Jubileo, para extenderla a todos los pueblos de la tierra"

-Día 2 "CICLO DE MUSICA NAVIDAD 99": La Agrupación Musical, "Santa Cecilia", de nuestra localidad, dio un concierto musical en la iglesia parroquial, el día 2 a las 20.30 horas.

-Día 5 CABALGATA DE LOS REYES MAGOS: Como otros años, en esta tarde-noche, nos visitaron sus majestades los Reyes Magos. Después de recorrer algunas calles de nuestra localidad, acompañados por la Banda de Música, mayores y niños, hicieron su presentación, a todo el pueblo, a las 7 de la tarde, en la Plaza de España. Allí repartieron: juguetes, caramelos, besos y saludos a todos los niños presentes y vecinos del pueblo. Terminaron su visita, en la Residencia de los Ancianos a los que obsequiaron con algunos regalos.

-Día 6 JORNADA DEL DIA CATEQUISTA



NATIVO: Con el lema: "Un Jubileo para todos los pueblos". El Instituto Español de Misiones Extranjeras, al que pertenecen varios sacerdotes de nuestra diócesis, nos invitaba a colaborar espiritual y económicamente en la formación de los catequistas nativos muy necesarios para la Misión de la Iglesia.

-Día 10 REANUDACIÓN DEL CURSO: Pasadas las vacaciones y descanso de Navidad, el día 10 del pasado mes, empezaron todas las actividades pastorales de nuestra parroquia. El domingo, día 9 se reanudó la Misa con niños, a las 11 de la mañana.

-Día 15 RETIROS ESPIRITUALES: Este sábado dio comienzo, también, la Pastoral de adultos con el retiro programado, a las 18.00 horas, en el salón Parroquial y terminó con la Eucaristía en la Parroquia.

-SAN ANTON: La Hermandad y barrio de San Antón celebró la Festividad de su Patrono con Novenario del 8 al 16 del pasado mes, en la Parroquia. Adelantada su Fiesta al domingo, día 16, se celebró la Misa Solemne, Procesión y Bendición de los animales, llevados por sus dueños. Su tradicional hoguera, traca y obsequio de zurra tuvo lugar el sábado, día 15.

-Día 23 JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA: Los niños celebraron la Jornada Mundial de la Infancia Misionera, con el lema: "los niños, Misioneros del III Milenio". "El lema de este año, pone el acento en los niños, auténticos protagonistas, no sólo de esta campaña, sino también del nuevo siglo que comienza. Ellos son el presente y el futuro. La esperanza de que exista un mundo más justo y solidario para todos." El Sr. Obispo, en una carta dirigida a todos los niños de la diócesis, les decía que ellos son los misioneros de mañana. Y para ser misioneros: 1 Tenían que conocer más Jesús; 2 Tenían que tener un corazón abierto a las necesidades y 3 Tenían que parecerse cada día más a Jesús. La formación y ayuda de la catequesis y de la propia familia son muy importantes y necesarias para conseguir estos objetivos.

-Día 18-25 SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS: En la Iglesia española y en nuestra Parroquia se celebró, en este Año Jubilar, la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, con tema: "Bendito sea Dios... que nos ha bendecido en Cristo". Himno con que comienza San Pablo su carta a los cristianos de Efeso, invitándolos a dar gracias a Jesucristo y alabar a Dios por la